

touché d'une grande tendresse intérieure qui lui fit verser beaucoup de larmes."

Mais expression de la plus haute PUISSANCE et de la souveraine BONNÉ, le Nom de Jésus est-il sans valeur, sans efficacité ? Non, répond saint Bernard, *il contient la réalité de ce qu'il signifie*. Il la contient non pas seulement parce qu'il s'applique à un être dans lequel habite substantiellement la plénitude de la divinité et l'assurance de notre salut, mais encore parce qu'il a reçu de cet auguste Maître une véritable puissance et une véritable bonté. *Ceux qui croiront, dit le Sauveur, opèreront ces prodiges : avec mon Nom ils chasseront les démons, parleront de nouvelles langues, manieront les serpents, ne ressentiront aucun mal des breuvages mortels, et en imposant les mains aux malades, il leur rendront la santé.*

Ainsi la merveilleuse efficacité du saint Nom de Jésus est révélée par le Sauveur lui-même, et c'est ce que les apôtres et les soixante-douze disciples expérimentent dans leurs courses. Qu'il suffise de rappeler ces paroles de saint Luc : *Et les soixante-douze disciples retournent auprès de leur Maître, pour lui dire avec autant d'étonnement que de joie : Seigneur, même les démons nous sont soumis en votre Nom.* Tous les miracles consignés dans nos Livres saints peuvent être attribués à ce saint Nom ; *car, dit saint Bonaventure, il a rendu la vue aux aveugles, l'ouïe aux sourds, la parole aux muets, la vie aux morts, et l'usage de leurs jambes aux boiteux.* Saint Paul peut être considéré spécialement comme le héraut de ce Nom sublime et divin. Jésus vient de le terrasser sur le chemin de Damas ; il apparaît à Ananie et lui dit : *Va, car cet homme est un vase d'élection que j'ai choisi pour porter mon Nom devant les gentils, devant les rois, et les enfants d'Israël : je lui montrerai combien il lui faudra souffrir pour mon Nom.*

Peu de temps après, Paul est ravi jusqu'au troisième ciel, où il contemple le Sauveur au sein de la gloire, mais au-dessus de toute principauté, de toute puissance, de toute vertu, de toute domination, et au-dessus de tout nom. Saisi d'un saint transport, il s'écrie dans l'ardeur de son extase : *Jésus, mon amour.* A ce nom, tous les habitants du ciel s'inclinent et adorent, les habitants de l'enfer fléchissent le genou et tremblent. Et il lui est révélé que les habitants de la terre doivent également adorer toutes les fois qu'ils entendent ce Nom sacré.— Revenu de son ravissement, il écrit à tous les fidèles : *Qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse dans le ciel, sur la terre et jus-*